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В статье критически рассмотрены основные позиции, сформулированные Верховным Судов Великобритании 
по делу Prest v Petrodel Resources Ltd & Others в 2013 г. Автором сделан вывод о том, что указанное судебное ре-
шение стало ключевым для концептуализации доктрины прокалывания корпоративной вуали, его значение вышло 
за пределы Великобритании. Юридическое сообщество приветствует попытки судей Верховного Суда изложить 
доктрину в более четких и последовательных стандартах. Вместе с тем далеко не все зоны неопределенности 
удалось преодолеть. Серьезные ограничения, наложенные судом, заставляют английские суды разрешать споры о 
корпоративных злоупотреблениях, игнорируя рассматриваемую доктрину и прибегая к традиционным инструментам, 
предусмотренным нормами агентского, трастового и деликтного права.
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The article critically examines the main positions formulated by the Supreme Courts of Great Britain in the case of Prest 
v Petrodel Resources Ltd & Others in 2013. The author concludes that this court decision became key to conceptualizing 
the doctrine of piercing the corporate veil, and its signifi cance went beyond the UK. The legal community welcomes the 
attempts of the justices of the Supreme Court to set doctrine in clearer and more consistent standards. At the same time, 
not all areas of uncertainty have been overcome. The serious restrictions imposed by the court force the English courts 
to resolve disputes about corporate abuse, ignoring the doctrine in question and resorting to traditional tools provided for 
by the rules of agency, trust and tort law.
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